



viernes, 03 de diciembre de 2010

[Subscribirse a las Noticias \(Email\)](#) ✕

[Síguenos en Facebook](#)

[PORTADA](#)
[ACTUALIDAD](#)
[OPINION](#)
[SOCIEDAD](#)
[CULTURA](#)
[TURISMO](#)
[FOTOS](#)
[Guía del Ocio](#) » [Hoteles](#) | [Restaurantes](#) | [Bares y Tapas](#) | [Copas](#) | [Tiendas y Servicios](#) | [Ocio](#)



## Una encuesta revela que los sexitanos valoran como muy mala la situación política del municipio, al igual que a sus políticos

02 de diciembre del 2010

[Imprimir Noticia](#) | [Comentar esta noticia](#)


Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.



Los resultados de 'Granabarómetro 2010' elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea) de la Universidad de Granada, y que incluyen a todos los municipios de la provincia, evidencian que los almuñeberos en un porcentaje muy alto valoran de manera negativa la situación política del municipio. Y tanto es así, que la actuación de la oposición recibe una nota del 3,93, dos décimas por debajo de la que otorgan al Gobierno municipal de 3,95.

Los sexitanos consideran como principal problema el empleo con un 67% , pasando a las comunicaciones, infraestructuras y aparcamientos con un 29 %.

En cuanto a la pregunta de qué instituciones deben ocuparse de la solución de los problemas, la encuesta divide esta responsabilidad entre Ayuntamiento, Gobierno central y Junta de Andalucía.

[Pinchar aquí para ver Informe completo](#)